Jesús cuenta una historia acerca de uvas Mateo 21:33-46 El 19 de octubre

Versículo para memorizar: Menores – Así como el Señor los perdonó, perdonen también ustedes. Colosenses 3:13

Mayores – Tengan paciencia unos con otros, y perdónense si alguno tiene una queja contra otro. Así como el Señor los perdonó, perdonen también ustedes.

Colosenses 3:13

Metas de la Lección

Creer que Jesús murió y resucitó por ti.

Recordar la historia y entender que es una historia acerca de lo que Jesús hizo por nosotros.

<u>Tiempo de Bienvenida</u>

¿Alguna vez han dicho una historia para ayudar a sus amigos o padres a entender de que hablaba o cómo se sentía? En la lección de hoy, Jesús cuenta una historia – esta historia dice a Sus amigos lo que le va a pasar a Él. Escuchen y vean...

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

A Jesús le gustaba pasar tiempo con Sus amigos. Él les hablaba acerca de Dios, el cielo y otras cosas. A ellos les encantaba escucharle y aprender lecciones importantes.

Jesús sabia que dentro de una semana estaría clavado en la cruz. Él quería que Sus amigos entendieran que Él estaba haciendo esto por una razón - para traernos a Dios. Jesús sabía que Sus amigos no entendieron lo que Él estaba diciendo. Ellos no querían que Jesús muriera. Ellos pensaban que Él estaba loco cuando les hablaba acerca de morir.

Jesús y Sus amigos viajaron a la gran ciudad de Jerusalén. De hecho, había un desfile para Jesús cuando entró en la ciudad. Mucha gente puso palmas y abrigos en el suelo para que Jesús y su burro caminaran. Pudo haber sido tan emocionante de ver tanta gente aplaudiendo y gritando para Jesús.

La gente pensó que Jesús sería su nuevo rey. Ellos pensaban que Dios lo mandaba para asumir control y ser el nuevo soberano. Ellos no entendían que Jesús iba a hacer algo mejor - Él iba a morir para ayudarnos. Nadie podía entender que Dios nos amaba tanto que mandó a Su hijo, Jesús, para morir por nosotros.

Jesús decidió contar una historia para ayudar a la gente entender la razón por la cual Él vino. Escuchen y a ver si ustedes entienden.

Había una vez un hombre que tenía un viñedo. Un viñedo es un lugar donde crecen muchas uvas. Él construyó una pared alrededor del viñedo, una torre, y un hoyo

para una prensa de uvas. Una prensa de uvas hace puré de uvas para sacar el jugo. ¡La gente pisotea encima de las uvas descalzos!

Él rentó el terreno (la tierra) a algunos rancheros y salió para un viaje. Luego, era tiempo para recoger las uvas. Así, el hombre mandó a sus siervos a los rancheros para obtener su parte de las uvas. Pero los rancheros agarraron a los siervos, golpearon a uno, mataron al otro, y mataron al tercer siervo con piedras. Así, el hombre mandó algunos otros siervos a los rancheros. Pero los rancheros hicieron la misma cosa con estos siervos.

Así el hombre decidió mandar a su hijo a los rancheros. Él se dijo a sí mismo, "Los rancheros respetarán a mi hijo." Pero cuando los rancheros vieron al hijo, ellos se dijeron el uno al otro, "Él es el hijo del dueño. Este viñedo será suyo. ¡Si le matamos, entonces su viñedo será nuestro!" Así los rancheros agarraron al hijo, le echaron afuera del viñedo y le mataron.

¿Qué significa esta historia? Como el hijo murió por las uvas, Jesús murió por nosotros. Él sabía que no había otra manera que pudiéramos entrar en el cielo por nosotros mismos. Él nos ama tanto que hizo una cosa valiente. Jesús sabía que podía ayudarnos muriendo por nosotros. También, sabía que regresaría a la vida tres días después. Porque Jesús vive, podemos ir al cielo, si confiamos y creemos en Él. ¿Te gustaría confiar en Jesús? Habla conmigo.

Maestros: Niños pequeños tal vez necesitarán más atención para ayudarles a entender la historia. Asegúrese que entienden que Jesús les ama y les cuida.

Actividades de Aprendizaje:

Es fácil dar a los niños papeles divertidos. Intente hacer algunas actividades hoy que les ayudarán a los niños a tener una experiencia diferente aprendiendo la lección. Acuérdese que los niños recuerdan más si hacen cosas que pueden ver – oír – tocar – oler – hacer todo a la vez.

Actividades para el versículo de Memoria:

Juegue "hangman" para ayudar a los niños a recordar el versículo.

<u>Tiempo de Orar:</u>

Oración es tan importante. SIEMPRE asegúrese que usted se pone como ejemplo por orar antes del tiempo de refrigerio. A menudo los niños entienden cuán importante es la oración cuando ellos ven el ejemplo que les de. ¡Acuérdese, ellos le están mirando! Forme un círculo y ore por las peticiones. Comparta algunas respuestas que ha visto recientemente.

<u>Tiempo de Refrigerio/Limpiar:</u>

Traiga jugo de uva hoy; coma uvas o mermelada de uva con pan. Otra idea es gelatina de uva.

Planeación para el 26 de octubre Un banquete de boda Mateo 22:1-10

Lección para preescolares

Para: Jesús cuenta una historia acerca de uvas

Maestros: Esta historia es adaptada para preescolares. No van a entender completamente que una historia relaciona con un acontecimiento real. Sea sensible y comparta continuamente que Jesús les ama y les cuida.

Jesús les dijo una historia a Sus amigos para ayudarles a entender lo que le iba a pasar.

Una vez había un hombre quien tenía un viñedo. Un viñedo es un lugar donde crecen muchas uvas. Había hileras y hileras de uvas deliciosas.

El dueño dejó a algunos rancheros para cuidar de las uvas cuando él salió.

Los rancheros recogieron las uvas y las vendieron por dinero. Los rancheros querían guardar todo el dinero, así que lastimaron al amigo del dueño y le echaron fuera del viñedo.

El dueño se puso triste. Decidió mandar a otra persona para recoger el dinero. Los rancheros lo lastimaron a él, también.

Finalmente, el dueño decidió mandar a su hijo. El hombre pensó que le cuidaría y que serían amables con él.

¿Saben lo que hicieron? ¡Lo mataron!

¿Por qué diría Jesús una historia tan triste? Jesús dijo la historia para explicar a Sus amigos que Él moriría en una cruz pronto. Pero, también quería que supieran que algo bueno le pasaría después. ¡Jesús volvería a la vida!

Jesús volvió a la vida para mostrarnos que Él nos ama y nos cuida. Él puede ayudarnos a ir al Cielo y Él nos cuidará.

Cante, "Cristo, Cristo, Cristo en la mañana."

Ore y agradezca a Jesús por amarnos y cuidarnos.

Manualidades

Para: Jesús cuenta una historia acerca de uvas

Dramatice la historia. Escoja a diferentes personas para ser los rancheros, los siervos y el hijo. Cuando terminan el drama, pregúnteles lo que significó. Favor de no terminar la historia con un fin triste. ¡Asegúrese que vean que Jesús murió y resucitó!

Mire el fin del video "Jesús" con la crucifixión y la resurrección. Hable de lo que Jesús hizo por nosotros.

Haga un Gusano Testigo. Deje que los niños peguen un gusano junto usando estos colores: negro, rojo, blanco, verde, amarillo. Comparta la historia de lo que Jesús hizo por nosotros usando los colores.

Congele uvas y cómalas hoy.

Haga una foto de uvas usando pintura morada y use sus huellas digitales.

Cubra uvas mojadas con azúcar de polvo o Kool-Aid para un refrigerio delicioso. Use bolsas que cierran para agitarlas.

Haga vacas moradas (batidos con el color morada) o nieve morada (jugo de uvas con hielo).